

## **PRECARIO III - LA AURORA**

El asentamiento Precario III, o La Aurora, es el resultado del Precario I y II ya atendidos en el Proyecto Corina Rodríguez. Se consolidó en 1991 y actualmente se evidencia la llegada de nuevas familias al asentamiento. La mayoría de los precaristas son de Alajuelita (San Felipe) y extranjeros. La población actual es de 1050 habitantes (150 familias).

### **LOCALIZACIÓN :**

El asentamiento se localiza en el distrito de San Felipe, del cantón de Alajuelita, al costado noroeste del Proyecto La Aurora, Calle Herrera.



### **CARACTERÍSTICAS DEL TERRENO :**

El terreno se caracteriza por tener pendientes moderadas a fuertes hacia el río Tiribí, en el sector superior es un poco más plano.

Aún con la fuerte pendiente no imposibilita el crecimiento del asentamiento: El propietario del terreno es el IMAS en parte y la Municipalidad.

